

PRESSEMITTEILUNG

München, 20. Juli 2021

CO₂-Kompensation – sinnvoller Klimaschutz oder moderner Ablasshandel? Web-Seminar zu Klimakompensation

Montag, 26. Juli von 18:30 bis 20:00 Uhr via Zoom

Für viele steht der Sommerurlaub vor der Tür: Aber Reisen – insbesondere Flüge – verursachen CO₂-Emissionen, die dem Klima schaden. Eine Kompensation kann helfen, den eigenen ökologischen Fußabdruck zu verkleinern. Worauf man dabei achten sollte, klärt Green City e.V. im Rahmen des dritten „Fachgespräch Klimaschutz“.

Dirk Vogeley, Geschäftsführer der Karlsruher Energie- und Klimaschutzagentur (KEK), erklärt im Online-Vortrag was hinter dem Modell der CO₂-Kompensation steckt und welche Kriterien erfüllt sein müssen, damit die Kompensation auch wirklich zum Klimaschutz beiträgt.

Vogeley wird am kommenden Montag auch einige anschauliche Beispiele aus der Praxis mitbringen. So ist Karlsruhe Vorreiter in Sachen CO₂-Kompensation: Die lokale Energie- und Klimaschutzagentur hat gemeinsam mit der Stadt Karlsruhe den bundesweit ersten kommunalen Klimaschutzfonds gegründet. Über diesen können Bürger*innen, Organisationen, Vereine und Unternehmen ihre CO₂-Emissionen kompensieren.

Anmeldung & Registrierung

Die Veranstaltung findet online via Zoom statt. Interessierte können sich noch bis zum Veranstaltungsabend hier anmelden: <https://kurzelinks.de/t0te> Die Teilnahme ist kostenlos.

Das Fachgespräch findet in Kooperation mit der Karlsruher Energie- und Klimaschutzagentur gGmbH statt.

Gefördert werden die ‚Fachgespräche Klimaschutz‘ von der Deutschen Postcode Lotterie.



Pressekontakt

Green City e.V.

Verena Steindl
+49 89 890668 – 334
verena.steindl@greencity.de



Über Green City e.V.

Green City e.V. ist seit 1990 als Umweltorganisation für ein grünes und lebenswertes München aktiv. 25 Mitarbeiter*innen setzen sich zusammen mit über 2.500 Ehrenamtlichen und Mitgliedern für stadtverträgliche Mobilität, verantwortungsvollen Umgang mit Energie, nachhaltige Stadtgestaltung, und Umweltbildung für alle Altersgruppen ein. Über 150 Projekte und Veranstaltungen pro Jahr bieten Umweltthemen zum Anfassen und Mitmachen.

Weltere Informationen unter:

www.greencity.de/vereln
twitter.com/greencityev
facebook.com/greencityev